

NU-GEN-1112
2023-12-15



La visite du Supérieur Général des Montfortains au *Senatus* de la *Legio Mariae* de Rome

ROME - Le *Senatus* de la Légion de Marie de Rome a reçu comme invités de très bienvenue, lors de la réunion mensuelle du 2 décembre 2023 dernier, le Très Révérend Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, smm, Supérieur Général de la Compagnie de Marie, et le Père Arnold SUHARDI, smm, Référent pour les laïcs associés de la Congrégation, qui ont ainsi voulu accepter gracieusement l'invitation formulée par le Président du *Senatus*, M. Renzo TARTER, venu en compagnie de son épouse, Mme Marta, à la Maison généralice le 29 novembre 2023 dernier.

Le Très Révérend Père Yoseph Putra Dwi Darma connaît bien la Légion de Marie, car il a eu diverses expériences de collaboration et de direction spirituelle avec elle en Indonésie, sa patrie. En revanche, selon le discours du président du *Senatus*, les légionnaires ne peuvent qu'être liés aux Montfortains, puisque le fondateur de la Légion de Marie, le Serviteur de Dieu Frank Duff, a eu l'inspiration de créer cette association, le 7 septembre 1921, juste après avoir lu le Traité de la vraie Dévotion à Marie de saint Louis Marie Grignon de Montfort, fondateur à son tour de ladite Congrégation, en 1705, alors qu'il était encore simple prêtre. En outre, c'est le Supérieur, le Très Révérend Père Cornelius HEILIGERS, smm, qui a accompagné le Serviteur de Dieu Franck Duff à tracer la ligne spirituelle et pastorale du Mouvement.

Dans le discours d'ouverture de la rencontre, le Président a infiniment remercié le Supérieur Général et le Référent pour les laïcs d'avoir trouvé la possibilité de consacrer une partie de leur temps précieux au *Senatus* parmi les nombreux engagements qu'ils prennent, précisément en tant que Missionnaires dans le monde. Il a souligné combien leur présence est significative et combien la Légion a besoin de l'accompagnement de la Congrégation.

Le Supérieur Général, pour sa part, a adressé des paroles de remerciement pour l'invitation et d'encouragement pour l'apostolat dans lequel les légionnaires se sont engagés à partir de la Promesse Légionnaire, adressée à l'Esprit Saint et à la Vierge Marie au moment de leur adhésion au Mouvement. Nous tous, catholiques, avec le baptême, faisons partie de l'Église, mais c'est l'Esprit qui fait l'Église. Nous sommes appelés à témoigner de la foi, mais, en devenant légionnaires, nous nous engageons à donner un témoignage marial particulier, légionnaire.

En prenant congé, le Très Révérend Père Yoseph Putra Dwi Darma conclut en rassurant le *Senatus* du soutien continu, de la collaboration continue avec la Congrégation, de l'accueil de quelques *Curiae* qui viendront le 9 décembre 2023 à la Maison générale pour leur assemblée annuelle et, par la même occasion, leur demande de prier pour tous les Missionnaires montfortains présents dans 32 pays à travers le monde.

Dans les années à venir, des démarches concrètes seront entreprises par la Compagnie de Marie pour communiquer avec le *Concilium* de Dublin afin de proposer la mise à jour du contenu de « l'Annexe 5 » du Manuel de la *Legio Mariae*, qui parle de la « Confrérie de Marie Reine des Cœurs ». Depuis 2001, le Dicastère pour la vie consacrée et les sociétés de vie apostolique du Saint-Siège du Vatican a approuvé un nouveau nom pour ce groupe ainsi que ses nouveaux Statuts. Son nom actuel est : « Association Marie Reine des Cœurs ». Toutes les adresses indiquées à « l'Annexe 5 » sont des adresses de maisons des Missionnaires montfortains auxquelles les membres de la *Legio Mariae* qui ont fait la consécration peuvent envoyer leurs noms pour être inscrits au registre des personnes consacrées. Ces adresses doivent être mises à jour avec les adresses actuelles où se trouvent les centres nationaux ou régionaux de l'Association Marie Reine des Cœurs.

DAM